



NUMERO SPECIAL: j'ai expérimenté la tablette en classe

Le Pasie de Nice, engagé auprès des porteurs de projets innovants, a rencontré des équipes qui utilisent des tablettes numériques dans leur pratique quotidienne de classe. Nous tenons à remercier chaleureusement les chefs d'établissement et les enseignants qui ont ouvert les portes de leurs classes, qui ont accepté de partager leurs expériences et leur expertise, montrant par là que c'est dans une démarche de coopération que se construit l'Innovation. Dans ce numéro spécial de l'Echo du Pasie nous vous invitons à parcourir leurs témoignages pour ouvrir une semaine riche en échanges avec la tenue des journées académiques de l'innovation inscrites dans la continuité de la journée nationale du 27 mars 2014.

Alertes Inno

Retour sur la journée nationale de l'Innovation qui s'est tenue à la BNF le 27 mars 2014

Journées académiques de l'Innovation organisées par le Cardie de Nice au lycée du Val d'Argens au Muy:
Programme du 15 avril 2014
Programme du 17 avril 2014